
Claudie Titty Dimbeng (Dimbeng), est une artiste peintre, née à Abidjan en 1968. Elle vit et travaille à Paris.
À travers sa technique, le Mixed Art Relief, Dimbeng perpétue “l’esprit Vohou” en empruntant aux peintres du
mouvement des matériaux tels que le tapa et le raphia, qui en fusionnant avec de l’enduit et les couleurs,
révèlent des formes abstraites ou figuratives.

Elle débute sa carrière en 2002 par une exposition personnelle à la galerie Lorizon, et expose pour la première
fois dans son pays natal en 2013 à la galerie Arts Pluriels. Elle participe à des expositions collectives à
l’UNESCO, à la Kultur Hus de Sandnes en Norvège, à l’Hôtel de Ville de Vilnius, en Lituanie, et à la galerie Egg
Art Studio de New Delhi en Inde. En 2022, la Madlozi Art Gallery en Afrique du Sud lui consacre une
rétrospective de mi-carrière, puis en 2023, Zanele Muholi l’invite à participer à l’exposition Embodying Her au
Cap.

La même année, l’une de ses œuvres intègre la collection du Fonds de dotation Shoen avec le Prix d’achat
décerné par le jury du Prix Matsutani, présidé par les fondateurs Takesada Matsutani et Kate Van Houten.
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Claudie Titty Dimbeng (Dimbeng) is a painter born in Abidjan in 1968. She lives and works in Paris.
Through her technique, Mixed Art Relief, Dimbeng perpetuates the “Vohou spirit” by adopting materials such as
tapa and raffia from the painters of the movement, which, when combined with plaster and colors, reveal
abstract or figurative forms.

She began her career in 2002 with a solo exhibition at the Lorizon Gallery, and exhibited for the first time in
her native country, Côte d'Ivoire, in 2013 at the Arts Pluriels Gallery. She has participated in group exhibitions
at UNESCO, Kultur Hus of Sandnes in Norway, Vilnius City Hall in Lithuania, and Egg Art Studio Gallery in New
Delhi, India. In 2022, the Madlozi Art Gallery in South Africa dedicated a mid-career retrospective to her, and
in 2023, Zanele Muholi invited her to participate in the Embodying Her exhibition in Cape Town.

That same year, one of her works was added to the Shoen Endowment Fund collection with the Purchase Prize
awarded by the Matsutani Prize jury, chaired by founders Takesada Matsutani and Kate Van Houten.
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Prix d’Achat 2023

2023

FOND DE DOTATION SHOEN

Purchase Prize 2023

2022 Woman flying on a Horse Solo, Madlozi Art Gallery Cape Town, Afrique du Sud (South Africa)

2013 Retour vers le Futur, Galerie Arts Pluriels, Abidjan, Côte d’Ivoire

2002 Un et Un, Trois, Galerie Lorizon, Paris, France

E X P O S I T I O N S  P E R S O N N E L L E S  /  S O L O  S H O W S  ( S E L E C T I O N )

2024 Prix Matsutani 2023, Institut National de l’Histoire des Arts / National Institute for the History of the
Arts, Paris (France)

2023 Embodying Her, Aspire Art Auctions, Capetown, Afrique du Sud (South Africa)

2020 Racines, LouiSimone Guirandou Gallery, Abidjan, Côte d’Ivoire 

Après/After, Église Saint-Merry, Paris, France 

2019 Festival des Abolitions, Le 100 ECS, Paris, France 

2018 Patrimoine immatériel : Joie et Fierté de L’Afrique, UNESCO, Paris, France 

2016 Du Plaisir des femmes, Clit Revowlution, Festival Cri de femmes, Espace Quiétude, Guadeloupe,
France

Carbon12, Egg Art Studio Gallery, New Delhi, Inde (India)

2015 Space and Light / Espaces de Lumière, Hôtel de Ville de Vilnius, Lituanie (Lithuania), and UNESCO,
Paris, France

L’Art Pour La Paix, UNESCO, Paris, France

Le 1  Homme était une femme / The first man was a woman, Bab’s Galerie, Paris, Franceer

La Voix de l'Afrique / The Voice of Africa, Sandnes Kultur Hus Kino Kino, Sandnes, Norvège (Norway)

2014 Vohou-Vohou Ft. Kra N’Guessan, Youssouf Bath, Désiré Amani, Église Saint-Merry, Paris, France 

2011 Diasparis, Musée du Montparnasse / MontParnasse Museum, Paris, France 

Le Maquis de l’Imaginaire, Festival L’Afrique dans tous les Sens, Musée du Quai Branly, Paris, France

2006 Blicke auf die Elfenbeinküste, Stadtgalerie Niederkassel, Allemagne (Germany)

E X P O S I T I O N S  C O L L E C T I V E S  /  G R O U P  S H O W S ( S E L E C T I O N )



2021 Sussex Art Fair, Demif Gallery, Royaume Uni (United Kingdom)

2020 FNB Art Joburg Online, LouiSimone Guirandou Gallery, Abidjan, Côte d’Ivoire

2015 Art Shopping, Bab’s Galerie, Carrousel du Musée du Louvre, Paris, France 

F O I R E S  /  F A I R S

R É S I D E N C E S  /  R E S I D E N C I E S

2015 Espaces de Lumière, Fondation Kazimieras Zoromskis, Commission lituanienne à l’UNESCO, Palanga, Lituanie
Espaces de Lumière, Kazimieras Zoromskis Foundation, Lithuanian Commission for UNESCO, Palanga, Lithuania

C O N F É R E N C E S  /  C O N F E R E N C E S

2016 Sexualité et Corps dominés, Festival Cri de femmes, Centre culturel Sonis, Pointe-à-Pitre, Guadeloupe 

2021 GALHAC, Robin, Pierre, DURRANDE (2021), “Chef-d’œuvre”, Art et Philosophie, Rencontres, Carnet 1,
éd. Les Presses universitaires de l’IPC. p.51.

2019 MELYON-REINETTE, Stéphanie (2019). “Traité élémentaire de la Clit Revowlution”, Jean Erian SAMSON,
DO.KRE.I.S, Revue haïtienne des cultures créoles N°3, Marge(s)/Arebo, éd. Les Éditions des Vagues,
p.20.

2015 MEISEL, Stefan (2014), “Who is Who des Artistes visuels contemporains en et de la Côte d’Ivoire”, 
Tome 1, ed.1, éd. Librairie de France, p.56, 57.
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C O L L E C T I O N S

2023 Fonds de dotation Shoen, Paris, France

2015 - 2016 MELYON-REINETTE, Stéphanie, DIMBENG, Clit Revowlution, Festival International de Poésie et
d’Art Cri de Femme, “Le Gynécée III, la femme et son plaisir”, Paris, Pointe-à-Pitre, France
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